

球技大会 3年生地力の差見せつける!

気仙沼高校通信

令和3年夏号
新着
気仙沼高等学校
教頭 高瀬毅



7月8日・9日の二日間にわたり球技大会が行われました。7日は小雨の降る中、先生方や実行委員、ボランティアの生徒たちが朝早くからグラウンドの水取をして準備し、実施にこぎつけました。



結果は総合順位のとおり3年生が大活躍の大会となりました。ある一年生は「3年生の強さに圧倒されましたが、クラスが団結して戦うことができました」と感いい思い出になりました」と感想を述べました。

▽総合順位 ※○数字は順位
①3の5 ②3の3 ③3の6
▽各種目結果
バレー男①3の5 ②3の6 ③3の3 ④3の4
バレー女①1の1 ②3の6 ③3の3 ④1の4
バスケ男①3の4 ②3の3 ③2の5 ④1の2

バスケ女①2の6 ②3の1 ③3の5 ④2の4
サッカー男①3の2 ②3の5 ③3の6 ④2の6
サッカー女①3の5 ②3の2 ③3の3 ④1の6
ドッジビー①1の6 ②1の3 ③2の5 ④1の4

▽各種目 MVP
バレー男 菊池神有月(3年)
バレー女 福岡加彩(1年)
バスケ男 矢作賢人(3年)
バスケ女 小松ころ萌(2年)
サッカー男 眞鍋幸希(3年)
サッカー女 齋藤美玖(3年)
ドッジビー 前島陽基(1年)

6月23日から6月29日にかけて、12支部の懇談会が実施されました。PTA本部役員及び支部委員の皆様には、会場準備や運営等でご尽力いただき、ありがとうございます。

PTA支部懇談会実施



津谷支部懇談会の様子

PTA支部懇談会実施
6月23日から6月29日にかけて、12支部の懇談会が実施されました。PTA本部役員及び支部委員の皆様には、会場準備や運営等でご尽力いただき、ありがとうございます。

懇談会で多かった「配布物が保護者の手元に届かない」という意見に関しては、進路情報等をクラッシーでも今後配信していきます。また、各種保護者向け講演会等のオンデマンド配信も実施していきます。

6月10日、地震と火災を想定した防災訓練が実施され、一人ひとり真剣に命を守る行動を取りました。



避難する生徒たち

春季防災訓練実施

3年生 研究成果を堂々と発表!



身振り手振りを交えてプレゼンする生徒



宮城大学准教授より指導をうける生徒



英語でプレゼンする生徒

7月21日、3年生創造類型「課題研究Ⅱ」、人文・理数類型「総合的な探究の時間」の最終発表会が実施されました。創造類型の生徒は質の高い研究成果を英語で堂々と発表しました。人文・理数類型の生徒たちは、様々なテーマをパフォーマンスや実演等を交えながら

らプレゼンをしていました。大学関係の多くの先生方から3年生の発表に対して褒めめ言葉をいただきましたが、国際大学信田教授からは、視線を上げてプレゼンする重要性を、住友林業(株)飯塚様からは、聞き役の生徒も内容を深めるために、たくさん質問する大切さを話していただきました。今後にも引き続き1・2年生の皆さんはこうした点に留意しながら発表会に臨んでください。

震災・防災講演会実施

7月16日に、東北大学災害科学国際研究所佐藤翔輔氏をお招きし、一年生を対象に「災害をのりこえる力を身につけるために」というテーマで講演をしていただきました。講演では災害時に必要な8つの「生きる力」を教えてくださいました。その力とは①人をまとめる力、②問題に対応する力、③人を思

いやる力、④信念を貫く力、⑤きちんと生活する力、⑥気持ちを整える力、⑦人生の意味の自覚、⑧生活を充実させる力、です。将来



東北大 佐藤氏による講演会

逆境を乗り越えるためにも必要な力です。ので心に留めておきましょう。

いじめ絶対ダメ

6月29日、全校で「いじめについて考える」ホームルーム活動をしました。3年生は心理学者ゴードン・バウアーによって提唱されたコミュニケーション法を学び、相手の気持ちを考える実践をしました。2年生はSNS上のトラブル事例や注意点について理解を深め、議論をしました。1年生は、いじめを苦に自ら命を絶つたニュース記事等を読み、みんなでいじめについて議論をしました。

いじめについて真剣に考える活動を通して、お互いの存在を尊重できるクラスや学校となることを節に願います。いじめについて悩んでいたら、保護者や先生方をどうか信頼し、相談してくださいね。



SNSの利用法について考える2年生

演劇部 引退公演

7月1日、演劇部3年生、山内花菜さんの最終公演が行われ、二人の言葉の掛け合い劇「段ボールの上でプリントを書く」と穴が空く」を見事に演じ、幕を下ろしました。



公演後の演劇部の生徒

交通安全呼びかける!

6月15日に本校交通安全委員の生徒たちが、気仙沼地区防犯協会及び気仙沼警察署交通課の方々と一緒に、朝の交通安全運動を行いました。生徒昇降口で、自転車や徒歩で通学する生徒に、大きな声で交通安全を呼びかけました。



かなえっこ熱演!

7月3日に軽音楽部3年生の最終公演「terminal」が行われ、3年生グループ「かなえっこ」が熱い演奏をしました。部長の藤田亜美さんは「コロナ禍で思うように練習ができず、苦しい状況が続いたが、演奏会を開くことができて様々な方に感謝しています」と感想を述べました。



軽音楽部最終公演後の3年生の生徒たち

「おかえりモネ」に出演!

6月3・4日のNHK朝の連続テレビ小説「おかえりモネ」に本校生徒が出演しました。主人公モネの中学校時代所属した吹奏楽部の場面、下の写真3名が部員役として登場しています(教頭先生もエキストラで)



3年千葉優々子さん(左) 今年3月卒業 高須颯耶さん(中) 2年大内陽奈さん(右)

約3秒間出演しました。モネ役清原果耶さんのマネージャーは「清原さんは今回初めてサクスの楽器演奏に取り組み、かなりの練習を積んで一曲見事に演奏できました。でになった」と語っていました。とても努力家のようなです。また、本校男子バレー部諸君もモネと若いお医者さんが親密になる場面を演出する見事な演技をしていましたよ。

朝「1区間生を見逃さないように!」